
Herr Utech (Kreissportverband) schlägt vor, eine Erhöhung der Vereinsbeteiligung an den 
Kosten des Vereinsschwimmens im Jahr 2014 nicht zu beschließen und den damit verbunde-
nen Konsolidierungsbeitrag durch den Minderaufwand zu ersetzen, den die Stadt durch die 
Reduzierung des Vereinsschwimmens in Folge des Sturmschadens (siehe TOP 14) gegenüber 
den Stadtwerken NMS geltend machen kann. 
 
Nach reger Diskussion wird abgestimmt: 
 
„Der anliegende zweite Änderungsvertrag zum Vertrag über die Förderung des Vereins-
schwimmens vom 13.07./22.08.2006 (Anlage 1) wird beschlossen.“ 
 
 
 
Beschluss:  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 
 
 


